

Mode-Accessoires / Horlogerie-Joaillerie - 2014/09/15 19:43

Bagues de fiançailles : les Français privilégient l'or blanc et les diamants

(Relaxnews) - Combien les Français sont-ils prêts à dépenser pour une bague de fiançailles ? En moyenne 700 euros. L'achètent-ils seuls ou en couple ? Plus de la moitié des moins de 35 ans le font seul. La maison joaillière [Gemmyo](#) a tenté d'en savoir plus sur les habitudes de la population lorsqu'il s'agit de s'offrir l'anneau tant convoité.

Et il en ressort que la bague de fiançailles moyenne est en or blanc (42% des Françaises le choisissent, contre 32% qui optent pour l'or jaune), comporte généralement des diamants (56% des femmes et 46% des hommes le citent comme étant leur pierre de prédilection devant le saphir et le rubis) et qu'elle coûte en moyenne 700€. Toutefois, 10% des hommes interrogés avouent dépenser plus de 1.500€ pour une bague de fiançailles.

A noter également que 35% des moins de 24 ans disent avoir fait réaliser leur bague sur mesure, une tendance résolument moderne, puisque seulement 13% des plus de 65 ans sondés ont avoué avoir fait la même chose dans leur jeunesse.

Les régions les plus généreuses sont Paris (1.062€), le Sud-Ouest (1.061€) et le Nord-Est (523€). Mais il ne faudrait pas croire que ces coûts sont engendrés par une future mariée capricieuse : 54% des moins de 35 ans qui ont offert une bague de fiançailles l'ont fait seul. Enfin, le monde de la joaillerie est toujours perçu comme difficile d'accès, 1 personne sondée sur 3 avouant s'être sentie "perdue".

Ce sondage Opinion Way pour [Gemmyo.com](#) a été réalisé du 19 au 20 mars 2014 sur un échantillon de 1.005 Français représentatif de la population française, âgée de 18 ans et plus.

